

Fecha: 06-02-2026
 Medio: Las Últimas Noticias
 Supl.: Las Últimas Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: **Rastros de sangre, sin sospechosos: misteriosa desaparición de la madre de famosa conductora de televisión de EE.UU.**

Pág. : 10
 Cm2: 460,4
 VPE: \$ 2.531.680

Tiraje: 91.144
 Lectoría: 224.906
 Favorabilidad: No Definida

Savanna Guthrie, conductora de "Today" de NBC, imploró a los posibles secuestradores

Rastros de sangre, sin sospechosos: misteriosa desaparición de la madre de famosa conductora de televisión de EE.UU.

La última vez que se supo de Nancy Guthrie fue el sábado en la noche. Vive sola en un área semi aislada de Arizona.

Trump ordenó a las policías apoyar la investigación.

ALEJANDRO PARDO

Nancy Guthrie, mamá de Savannah Guthrie, desapareció en misteriosas circunstancias, cuestión que tiene de cabeza a la policía en Estados Unidos. Savannah es la conductora de un reconocido programa de televisión, "Today", que transmite el canal NBC. Ella ha implorado que quien la haya secuestrado -al parecer esto sucedió- se contacte con ella y su familia.

El caso reviste mayor complejidad porque factores como la inteligencia artificial y las bitcoins (o criptomonedas) podrían jugar un papel que enturbie las diligencias.

Incluso el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, entró a terciar en el asunto. "Hablé con Savannah Guthrie y le informé que estoy ordenando a TODAS las fuerzas del orden federales y locales que estén a disposición de la familia... Estamos desplegando todos los recursos para que su madre regrese a casa sana y salva", publicó en su red social Truth Social, según CBS.

Recompensa: US\$50.000

El FBI anunció una recompensa de US\$50.000 por información que contribuya a encontrar a Nancy, quien tiene 84 años. Paralelamente, la agencia federal analizaba y luego descartaba que una carta enviada a medios de comunicación fuera verídica. En ella se pedía un rescate, pero el FBI dijo que no había en la misiva ninguna prueba de que ella estuviera viva.

Savannah Guthrie es la conductora de un reconocido programa de televisión, "Today", que transmite el canal NBC.

Los medios de comunicación que recibieron el mensaje fueron TMZ, KOLD y KGUN. En ellos se exigía el pago en bitcoins de un monto millonario. El uso de estas monedas es perfecto para impedir el rastreo del dinero y por ende hallar a los culpables.

La prueba de la veracidad de una comunicación que evidencie que Nancy está viva es una de las prioridades. La posibilidad de elaborar, por ejemplo, un video con inteligencia artificial donde aparezca Nancy es real. Savannah y su hermana y hermano manifestaron esto en un video subido a internet la noche del miércoles: "Necesitamos saber, sin lugar a dudas, que ella está viva y que la tienes. Queremos saber de ti y estamos listos para escuchar. Por favor, contáctanos". Porque, agregaron, "vivimos en un mundo donde las voces y las imágenes se manipulan fácilmente".

"Mamá, si estás escuchando esto, eres una mujer fuerte. Eres la preciosa hija de Dios", continuó en el video Savannah con lágrimas. Y describió a su madre como una "mujer amable, fiel, leal, ferozmente amorosa, de bondad y luz", y sumó que era divertida, vivaz e ingeniosa.

La tarde de este jueves el sheriff local, Chris Nanos, dio una conferencia de prensa -el FBI conformó que Nanos está a cargo de la investigación, y que la agencia lo apoya- que no fue muy aleatoria. Por un lado, desvirtuó el rumor de que la entrada de la casa donde vive Nancy haya sido forzada. Sin embargo, confirmó que la sangre hallada en la casa es de ella, según las pruebas de ADN. Y concluyó que no hay ningún sospechoso. Al cierre de esta edición, la policía interrogaba al conductor de Uber que llevó a Nancy a la casa de su hija el sábado.

Hay un gran temor: Nancy Guthrie debe tomar remedios, de no hacerlo, podría ser fatal.

Cronología

Nancy fue vista por última vez el sábado. Según informó CNN, a las 21:48, hora local, su familia la dejó en su casa, ubicada en las afueras de la ciudad de Tucson, Arizona. Allí vive sola en un zona aislada, donde no hay prácticamente cámaras de vigilancia.

A las 2:12 habría habido una persona merodeando. A las 2:28 de la madrugada del domingo, su marcapasos envió la última señal a su iPhone, que no fue sustraído de su casa.

La mañana del domingo no se presentó en la iglesia como acostumbraba a hacerlo. Un feligrés que la conocía se comunicó con su familia. Esta se apersonó donde Nancy a las 11:56 de la mañana. A las 12:03 llamaron al 911 -número de emergencia- y se interpuso la denuncia en la oficina del sheriff.

Una arista del tema que preocupa sobremanera son los remedios que Nancy debe tomar. De no hacerlo, "podría ser fatal", dijo el sheriff Nanos. Añadió: "Vive con un dolor constante. No tiene medicamentos. Los necesita para sobrevivir. Los necesita para no sufrir".

